



Aus dem Gemeinderat

Anlässlich der letzten beiden Gemeinderatssitzung mit genügend Abstand im Singsaal des Bergli-Schulhauses wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Geschwindigkeitsmessungen bei der Kirchstrasse haben stattgefunden haben. Die beigezogenen Fachpersonen bestätigen, dass die Durchschnittsgeschwindigkeit so tief ist, dass keine baulichen Anpassungen an der Tempo-30-Zone notwendig sind.
- In der Salmsacher Bucht kam es erneut zu Sachbeschädigungen. Die Vandalen haben den Schachtdeckel aus der Strasse entfernt und in die Aach «geworfen». Die Holzverkleidung des Sanitärcontainers wurde beschädigt. Die Tafel beim Bootsschliff wurde aus der Verankerung gerissen sowie Stühle des Pumptrack-Imbiss entfernt. Der Sachverhalt wurde der Polizei gemeldet.
- Aufgrund der Lockerungen in Bezug auf COVID-19 hat sich der Gemeinderat entscheiden, den Pumptrack sowie den Begegnungsplatz in der Salmsacher Bucht wieder zu öffnen. Bezüglich der Schulanlage wartet die Schulkommission den Entscheid des Departementes für Erziehung und Kultur ab.
- Die Telefonate an die 65plus-Bevölkerung wurden zwischenzeitlich eingestellt. Aufgrund von fehlenden Telefonnummern konnten nicht

alle erreicht werden. Andere haben das Telefon auch nicht abgenommen.

- Der geplante Ricardo-Pumptrack-Day vom 15. August wurde voraussichtlich um ein Jahr verschoben.
- Der Gemeinderat hat sich dazu entschieden, die Salmsacher Bundesfeier abzusagen.
- Die Arbeiten des Regionalen Führungsstabs wurden eingestellt. Bei einer allfälligen zweiten Welle der COVID-19-Erkrankungen kann dieser wieder aktiviert werden.
- Der Werkhof nimmt bei der Bierhofbrücke eine Fugensanierung vor.
- Eine weitere Besprechung mit der Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission bezüglich eines Bauprojektes hat stattgefunden.
- In letzter Zeit muss immer wieder von unbewilligten Bauten Kenntnis genommen werden. Dies veranlasste den Gemeinderat, gleich zwei Baustopps zu verfügen.
- Der Gemeinderat sprach sich für die Weiterführung der Jugendarbeit zusammen mit der Stadt Romanshorn aus. Aufgrund des Coronavirus wurde die Pilotphase bis Ende März 2021 verlängert.
- An vielen General- und Delegiertenversammlungen nahmen die Gemeindevertreter auf dem schriftlichen Weg teil.

Natürlich wurden daneben noch weitere Traktanden behandelt, welche unter Bewahrung des Datenschutzes nicht veröffentlicht werden dürfen.

Anonyme Zusendungen

Gelegentlich gehen bei der Gemeinde anonyme Schreiben ein, beispielsweise von «steuerzahlenden Bürgern». Jedoch können auf diese nicht reagiert werden. Bitte beachten Sie, dass Zuschriften durch die Gemeinde diskret behandelt werden. Bei Anliegen kann so schneller reagiert werden. Sonst sind der Gemeinde die Hände gebunden. Wir danken für Ihre Kenntnisnahme.

Gemeinderat Salmsach

Informationen Bauverwaltung

Baugesuche

Es sind folgende Baugesuche eingegangen: Planaufgabe, 5. bis 25. Juni 2020

- Umbau bestehender Stall, P 684, Fehlweis 6, Marius Strauss
 - Nachträgliche Bewilligung: Container mit Unterstand, P 192, Schulstr. 8, Alte Sägerei Immobilien AG, Rosenweg 6, 8590 Romanshorn
- Berechtigte Einsprachen sind während der Auflagefrist schriftlich und begründet bei der Bauverwaltung Salmsach, Arbonerstrasse 8, 8599 Salmsach, einzureichen.

Bauverwaltung

Aktuelle Zivilstandsnachrichten

Todesfall

- gestorben am 26. Mai 2020 in Romanshorn, Räch Ruth, verheiratet

Einwohnerdienste Salmsach